

Du bienheureux François l'ardent ravissement,
 Et du volcan d'amour l'étrange embrasement,
 Eclairèrent la nuit jusqu'au point de l'aurore,
 Et quand l'aube parut, ils rayonnaient encore.
 Mais soudain, comme un trait rapide et lumineux,
 Le séraphin ailé remonta dans les cieux :
 Des lueurs du matin les sommets s'éclairèrent,
 Et sur l'Alverne obscur les flammes expirèrent.
 François demeura seul sur son Calvaire éteint,
 Le cœur tout embrasé des feux de l'Esprit-Saint,
 Et portant en son corps, comme en son âme heureuse,
 Des stigmates du Christ l'empreinte douloureuse !
 Ses deux pieds, ses deux mains étaient percés de trous,
 Rouges, larges, profonds, formés par de longs clous,
 Qui, traversant sa chair sanglante et déchirée,
 Montraient leur tête ronde et leur pointe scérée,
 Traits d'amour et de feu, que l'ouvrier divin
 Pour son cher serviteur aiguïsa de sa main !
 Au côté droit du Saint, comme une fleur vermeille,
 S'étendait une plaie entr'ouverte, et pareille
 De forme à la grandeur, à celle qu'autrefois
 La lance du soldat fit à Jésus en croix.
 Au bien-aimé Sauveur devenu tout semblable,
 Il sentit en son âme une joie ineffable :
 Mais son corps, accablé de mortelles langueurs,
 Souffrait en même temps d'indicibles douleurs.

C'est ainsi que François, au déclin de sa vie,
 Ayant, déjà son âme à Dieu toute ravie,
 Devint, même en son corps sur la croix élevé,
 Du rédempteur Jésus le portrait achevé.

RETRAITE ANNUELLE

Cette année, comme d'habitude, nous aurons le bonheur d'avoir pour notre fraternité deux retraites, l'une pour les sœurs et l'autre pour les frères.

La première commencera *le vendredi soir, 9 septembre*, et durera neuf jours. Les exercices auront lieu : la sainte messe le matin à 6 heures, et le sermon et la Bénédiction du S. Sacrement, le soir à 7 heures.

La seconde commencera *le lundi soir, 26 septembre*, et durera 9 jours. La sainte messe se dira à 6 heures du matin, et l'exercice du soir sera à 7 heures et demie.

No. 3 ne saurions trop insister sur l'importance qu'il y a pour les tertiaires de bien faire cette retraite. Pour cela, il faut ne pas manquer un seul exercice et y assister avec un esprit humble et une ferme volonté d'avancer dans l'amour de Dieu et la pratique des vertus.